

今月の目標！ みんなで仲良く遊ぼう！

今月の目標は、「ケンカをしないで仲良く遊びたいから、8月の目標はこれにして欲しい」と話してくれたお友達がいて、みんなからも「それいいね！」と賛同があり決まりました。みんなで決めた目標が達成できるように体調に気をつけながら仲良く楽しく夏休みを過ごしたいと思います。

7月の活動内容

〈水遊び&プール〉

本当に暑い夏！熱中症警戒アラートが発令され屋外での活動が制限されることもありましたが、お庭にテントを張り水遊びをしたりみんな大好きなプールをしたりと、熱中症対策を行いながら夏ならではの遊びを楽しみました。遊ぶ前には必ず水遊びでのお約束事の確認を行っています。3センチの深さがあれば溺れてしまうこともあるという話など水遊びの危険性もしっかりと確認してから水遊び・プールを行っています。水鉄砲での的当てや、水風船でのキャッチボール、みんなで力を合わせて流れるプールにしてみたりと、自分達でもいろいろ工夫をしながら楽しく遊ぶことができました。



〈外食しよう！(サイゼリヤ)〉

7月26日(土)の昼食はサイゼリヤへSOUPでは初めての外食に行きました。食事に関するマナーや常識、お店の人とのコミュニケーションやお金のやり取りなどを身につける練習となり、外食も食育の一環と考えこの活動を取り入れました。予算の1,000円で自分が食べたいもの選ぶだけではなく、食べられる量を考える練習にもなりました。料理が運ばれてくるまでの待ち時間ではワクワクした様子でお友達との会話を楽しみ、料理が運ばれてくると「美味しそうだね！」と口々に話していた子どもたち。素敵な笑顔がたくさん見られました。



